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一 過疎・中山間地域の振興について

１ 知事は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組ん 知 事 地 域 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、過疎・中山間地域における医業承継にどのような 保健福祉部長 地 域 医 療 課

支援を行っているのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、過疎・中山間地域における公立小中学 教 育 長 教 育 庁

校のＩＣＴ活用にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

４ 県は、過疎・中山間地域における起業・創業の促進にど 商工労働部長 産 業 振 興 課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 県は、過疎・中山間地域の企業誘致にどのように取り組 〃 企 業 立 地 課

んでいくのか尋ねたい。

二 伝統工芸品等の地場産品の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、伝統工芸品等の地場産品の振興にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 建設業の振興について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

県は、県内建設業の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 児童生徒の体力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の体力向

上にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


